

## PRESSEMITTEILUNG

### **SOLARIS BUS & COACH IN ITALIEN: SOLARIS URBINO AUF DEN STRÄßen VON AVELINO**

Bolechowo, 31.05.2005

**Neun Niederflurbusse des Typs Solaris Urbino 10 fahren seit der vergangenen Woche im Einsatz des öffentlichen Verkehrs auf den Straßen der Stadt Avellino in Südalien. Die Omnibusse der Firma Solaris Bus & Coach**

entsprechen ideal den Verkehrsbedingungen der am Fuß der Apenninen gelegenen Stadt.

"Avellino ist der inzwischen siebte Kunde unseres Unternehmens in Italien. Die gute Aufnahme der Busse der Marke Solaris in Italien ist für uns eine große Freude. Der italienische Markt weist eine der höchsten Quoten an jährlich neu zugelassenen Omnibussen auf und zählt damit zu den interessantesten Märkten in der Europäischen Union. Das damit verbundene Potential dieses Marktes ist für uns von großer Bedeutung." - so Krzysztof Olszewski, der Präsident von Solaris Bus & Coach.

Für den Bushersteller aus Bolechowo ist das wachsende Interesse der Italiener für seine Omnibusse schon im Jahr 2004 spürbar geworden. Im vergangenen Jahr konnte Solaris Bus & Coach hier einen deutlichen Verkaufswachstum verzeichnen. Der Kundenkreis der Gesellschaft hat sich in Italien um vier Abnehmer vergrößert, und zwar um Verkehrsgesellschaften aus Neapel, den beiden renommierten Kurorten Cortina d'Ampezzo und Como, sowie aus der an der Adria gelegenen Stadt Bari. Das Interesse der italienischen Kunden an den Produkten von Solaris zeigt ein breites Spektrum. Während sich Neapel für den Einkauf von Oberleitungsbussen der Marke Solaris Trollino entschlossen hat, bestellten die anderen Kunden Niederfluromnibusse Solaris Urbino.

Auf dem italienischen Markt ist Solaris Bus & Coach seit dem Jahr 2002 präsent. Die ersten nach Italien gelieferten Produkte des Unternehmens waren sieben Gelenkbusse des Typs Solaris Urbino 18 für die Stadt Salerno. Noch im gleichen Jahr unterzeichnete Solaris Bus & Coach einen Vertrag über die Lieferung von 30 Oberleitungsbussen nach Rom. Die Fahrzeuge wurden in den nachfolgenden zwei Jahren an den Kunden ATAC Roma in der italienischen Hauptstadt geliefert. ATAC Roma gehört zu den größten Verkehrsbetrieben in ganz Italien.

Besonders beliebt bei den Kunden von Solaris auf der Apennin-Halbinsel sind die 10 und 18 Meter langen Omnibusse. Alle Fahrzeuge, die nach Italien ausgeliefert werden, sind standardmäßig im ganzen Fahrgastrraum mit Klimaanlage ausgestattet.

Die 10 Meter langen Solaris Urbino sind vor allem für die schwierigen Verhältnisse auf schmalen, steilen Straßen in Bergortschaften gut geeignet. Ähnliche Modelle werden auch gerne von den Verkehrsbetrieben in der Schweiz bestellt.

"Der italienische Markt ist sehr anspruchsvoll. Die Kunden suchen nach einem qualitativ hochwertigen Produkt, wollen aber dabei auch eine möglichst breite Auswahl an Modellen haben, die optimal ihre Erwartungen erfüllen. In einer solchen Situation ist die von unserer Firma angebotene Möglichkeit der freien Wahl der einzelnen Komponenten eines Busses eine attraktive Alternative zu dem sonst vorhandenen Marktangebot." - kommentiert Krzysztof Olszewski.

## **Sonstige Informationen**

### **Mateusz Figaszewski**

Institutional Partnerships and External Relations Director

Tel.: +48 61 66 72 347

Mobil: +48 601 652 179

Fax: 48 61 66 72 345

email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

### **Über die Firma**

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.